



Julio 5, 2018

El gobernador anunció la construcción de un nuevo edificio de la comisaría, que contará con una inversión estimada de 44 millones de pesos. Destacó que el gobierno provincial está “incrementando y renovando continua y permanentemente” la flota de vehículos de la Policía.

El gobernador Omar Gutiérrez entregó esta tarde en Plottier tres camionetas para la Policía de la Provincia, que están destinadas a reforzar el servicio de prevención y forman parte del Plan Específico de Seguridad. Se trata de tres camionetas 4x2, de las cuales dos serán para seguridad de áreas rurales y una para investigaciones de la comisaría Séptima.

En su discurso, Gutiérrez destacó que se firmó el decreto para “la construcción de la nueva comisaría aquí, a continuación, respetando estas instalaciones que forman parte del patrimonio histórico y cultural del casco urbano”. Explicó que la obra contará con una inversión aproximada de 44 millones de pesos y un plazo de ejecución de entre 18 y 24 meses.

Sobre la incorporación de los vehículos, indicó que “forma parte de un ambicioso plan que estamos llevando adelante de equipamiento y de flota de vehículos, que vamos adquiriendo, incrementando y renovando continua y permanentemente”.

“Estamos llevando adelante una inversión muy importante e histórica en vehículos, equipamiento, ropa, insumos, infraestructura, incorporación de nueva tecnología al servicio de la información y cámaras de seguridad”, remarcó Gutiérrez.

Además, informó que firmó el decreto para “incorporar un sistema de seguimiento similar al que instrumentamos en Loncopué, para instalar las cámaras en el tercer puente, Dique Ballester e ingreso desde Cipolletti a la ciudad de Neuquén”.

Gutiérrez manifestó que en los cuatro primeros meses del año disminuyó un ocho por ciento el delito en Plottier y agradeció a “cada efectivo, a cada integrante de la que para mí es la mejor fuerza policial de provincia del país, que es nuestra Policía de la provincia”.

“Cada peso lo volcamos en fortalecer este Plan Estratégico de Seguridad”, dijo el mandatario y aseguró que el gobierno “acompaña con decisiones para ir enfrentando las distintas

dificultades”. Además, pidió el acompañamiento de la comunidad con “un rol activo”, porque “estos hombres y mujeres están entregando la vida para cuidarnos”.

Por último, se dirigió a los efectivos policiales y expresó: “Estoy satisfecho por el trabajo que están llevando adelante en la lucha contra el narcotráfico, en conjunto con las demás fuerzas de seguridad, para despejar toda nuestra provincia de los consumos problemáticos y de las adicciones”.

También participaron del acto el intendente Andrés Peressini; el ministro de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido; el secretario de Desarrollo Territorial y Ambiente, Jorge Lara; el jefe de la Policía Provincial, Rubén Tissier y miembros de la Plana Mayor de la fuerza; autoridades provinciales y municipales, entre otros.

Neuquén Informa